



Liebe Schützenschwestern und
Schützenbrüder,
liebe Freunde unseres Vereines!

Das Frühjahr wirft seine Schatten voraus und damit auch die Zeit der ersten Veranstaltungen und des ersten sportlichen Highlights für unseren Verein, die Deutsche Meisterschaft Bogen in der Halle.

In Hof kämpft unsere Schülermannschaft mit Hannah Keßler, Olivia Simpson und Dennis Klenzer um den Deutschen Meistertitel.

Am 18. März findet unsere Jahreshauptversammlungen mit den Berichten für das Jahr 2016 sowie dem Ausblick auf 2017 statt.

Fit in das Frühjahr ist das Motto unseres Arbeitssamstages am 01. April, wir wollen unsere Gelände auf Vordermann bringen.

Weiter geht es mit der Teilnahme am Festumzug zum Anlass des 60. Deutschen Schützenta- ges am 29. April in Frankfurt. Hier werden wir mit einer großen Abordnung im Zug durch Frankfurt ziehen und das Schützenwesen repräsentieren.

Wie schon seit langer Zeit Tradition, starten wir am 01. Mai zu einer kleinen Radtour. Um 10:00 Uhr geht es los. Gegen 15:00 Uhr werden wir dann zum Kaffee im Schützenhaus zu- rück sein.

Jetzt heißt es erst mal für unseren Schützen auf der Deutschen und allen anderen Meister- schaft „Gut Schuss“.

Hessische Meisterschaft Bogen im Freien

2017



Sa 1.7.2017
So 2.7.2017



Erfolgreiche Landesmeisterschaft für die Tell-Schützen

(JN) Am letzten Januar-Wochenende fanden im nordhessischen Kaufungen die hessischen Landesmeisterschaften im Bogenschießen in der Halle statt. Die Dietzenbacher Tell-Schützen setzten dabei die Erfolge der Kreis- und Gaumeisterschaften mit dem Recurve-Bogen fort.

Drei Mannschaften waren angetreten und landeten auch prompt auf den vorderen Plätzen: In der Schülerklasse C wurden Finn Ottsen, Benjamin Weinberger und Colleen Meyer mit 813 Ringen Landesmeister. Den vierten Platz in der Jugend-Klasse



erreichten Isabel König, Ronja Thiele und Lea Salopek mit 1341 Ringen, während die Mannschaft in der Damen-Altersklasse mit Jutta Maria Wendel, Anette Löhr und Silvia Gerhardt 1466 Ringe erzielte und damit Vize-Landesmeister wurde.

Entsprechend gut fielen auch die Einzelwertungen aus. Hannah Keßler wurde mit 515 Ringen Landesmeisterin der Schülerklasse A weiblich, während Dennis Klenzer



sich in der Schülerklasse A männlich mit 543 Ringen ebenfalls den Landesmeistertitel sicherte. Ebensoles gelang Finn Ottsen bei den Schülern Klasse C männlich, er erreichte mit 279 Ringen ebenfalls Platz eins.

Die zweiten Plätze in den Schülerklassen B und C männlich gingen ebenfalls nach Dietzenbach; Henry Deser (Schüler B) traf 523 Ringe, Noah Borkow (Schüler C) 276 Ringe.

Colleen Meyer (Schüler C, 273 Ringe) und Noemi Simpson (Schüler B, 452 Ringe) erkämpften sich jeweils die Bronze-Medaille.

Die übrigen jugendlichen Schützinnen und Schützen aus den Mannschaften erzielten ebenfalls respektable Ergebnisse: in der Jugend-Klasse wurden Isabel König fünfte mit 466 Ringen, Ronja Thiele zehnte mit 431 Ringen und Lea Salopek neunte mit 444 Ringen. Benjamin Weinberger (Schüler C) sicherte sich mit 261 Ringen Platz sieben der Einzelwertungen.

Ebenfalls erfolgreiche Einzelwertungen gelangen den Damen der Altersklasse. Annette Löhr kam mit 526 Ringen auf Platz vier, Jutta Maria Wendel lag mit 508 Ringen auf Platz fünf und Silvia Gerhardt erreichte mit 432 Ringen Platz 14.

Termine

- | | | |
|---|-----------------------|--|
| * | 10.-12.03.2017 | Deutsche Meitschaft Bogen Halle |
| * | 18.03.2017 | Jahreshauptversammlung |
| * | 01.07.2017 | Arbeitssamstag |
| * | 29.04.2017 | Festumzug Schützenntag |
| * | 01.05.2017 | Radtour zum 1. Mai |

Erfolgreicher Abschluss der Waffensachkundeausbildung in Dietzenbach Schützen lernen den verantwortungsvollen Umgang mit Schusswaffen

(JN) Zum 15. Male wurde bei der SG Tell Dietzenbach in Zusammenarbeit mit der Waffenbehörde des Kreises Offenbach die Waffensachkundeprüfung abgenommen. Wie jedes Mal mußten alle Interessenten vier Abende intensiver Vorbereitung und Schulung in den Themen Waffenkunde/Waffenrecht, Strafrecht, Sportordnung sowie Schiessstandkunde besuchen. Nach Wochen des Lernens traten am Samstag, den 11. Februar 2017 neunzehn Schützen zur Sachkundeprüfung an. achtzehn Kandidaten bestanden auf Anhieb und konnten das begehrte Zeugnis von Oliver Weck, Vorsitzender der Prüfungskommission, in Empfang nehmen. Für einen Kandidaten allerdings reichte es an diesem Tag leider nicht zum erfolgreichen Abschluß.

Der theoretischen Prüfung mit 100 Fragen aus den oben genannten Bereichen folgte eine praktische Prüfung zum Umgang mit Waffen bzw. zu Waffenkunde und Sicherheit.

Ein wichtiger Bestandteil dieser Sachkundeausbildung sind auch die gesetzlichen Aufbewahrungsvorschriften für Waffen und Munition. Die bestandene Prüfung ist Voraussetzung für den Erwerb einer Waffenbesitzkarte als Voraussetzung zum Erwerb des Sportgeräts.

Grundsätzlich ist zur Prüfung ein Vertreter der Waffenbehörde des Landeskreises Offenbach anwesend.





Infos und Geschichten rund um den Sport und die Geselligkeit! Tell für Alle!

Immaterielles Kulturerbe



Das
**Schützenwesen in
Deutschland**

wurde im Dezember 2015 in das
**Bundesweite Verzeichnis
des immateriellen Kulturerbes**
aufgenommen.

Trägergruppen:
Europäische Gemeinschaft
Historischer Schützen
Deutscher Schützenbund e.V.

Heidelberg, 11. März 2016



Auf dem Weg zur deutschen Meisterschaft

(JN) Nach den Erfolgen bei der hessischen Meisterschaft Bogenschießen in der Halle bereitet sich nun eine Schülersmannschaft der Dietzenbacher Tell-Schützen auf die deutsche Meisterschaft vor. Dennis Klenzer und Hannah Keßler, beide amtierende Hessenmeister in der Schülerklasse A, erreichten zusammen mit Olivia Simpson die geforderte Limitzahl und qualifizierten sich. Sie reisen zusammen mit ihren Betreuern und Trainern Mitte März nach Hof, wo sie am 12. März bei der deutschen Meisterschaft Bogenschießen in der Halle antreten werden.